

SOAL INTERPELASI FORMULA E

Anies: Kami Lihat Prosesnya ke Depan seperti Apa

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan, dia menghormati proses internal yang terjadi di DPRD DKI terkait proses pengajuan hak interpelasi Formula E. Balapan mobil listrik Formula E dijadwalkan akan digelar di Jakarta pada Juni tahun depan.

"Selama itu proses internal (DPRD DKI), belum ada ke Pemprov, sekarang ini kami masih berkuat di internal ya, kami hormati proses di internal," kata Anies saat ditemui di Pendopo Balai Kota DKI Jakarta, Senin (29/11).

Anies mengatakan, interpelasi murni merupakan proses yang terjadi di DPRD DKI. Dia meminta semua pihak menunggu proses interpelasi sampai ada keputusan yang dibuat. "Jadi DPRD pada waktu itu sudah ada proses di fraksi, sampai sekarang kami lihat saja proses ke depannya seperti apa," ucap Anies.

Interpelasi Terus Berproses

Anggota Fraksi PDI-P DPRD DKI, Ima Mahdiah mengatakan, proses inter-

pelasi masih terus berjalan. Ima merupakan salah satu inisiator hak interpelasi Formula E itu. Saat ini proses interpelasi masih ditunda karena pembahasan terkait rancangan anggaran pendapatan belanja daerah (RAPBD) 2022 masih berjalan.

"Kami terus interpelasi, kan interpelasi enggak pernah mati, hanya masih pending," ujar Ima, Senin pekan lalu.

Ima mengatakan, Fraksi PDI-P saat ini masih terbuka untuk fraksi-fraksi yang ingin bergabung dalam pengajuan hak interpelasi Formula E. "Kami juga terbuka menunggu teman-teman yang lain," tutur dia.

Pertanyaan terkait interpelasi, kata Ima, masih sama yaitu transparansi anggaran yang masih dinilai janggal. Menurut Ima, anggaran commitment fee senilai Rp 2,4 triliun yang kini berubah menjadi Rp 560 miliar patut dicurigai. "Seharusnya di sini aparat penegak hukum sudah bisa melihat kecurigaan, kok bisa yang tadinya Rp 2,4 triliun bisa turun Rp 560 miliar," ujar dia. ● yan

Tak Hanya KPK, BPK Juga Diminta Pantau Pelaksanaan Formula E

JAKARTA (IM) - Ketua Pelaksana Formula E, Ahmad Sahroni mengatakan, pihaknya bakal menyurati Badan Pengawas Keuangan atau BPK untuk memantau terselenggaranya balapan mobil listrik itu di Jakarta. Sebelum BPK, Sahroni telah menyatakan bakal meminta KPK untuk mengawasi persiapan Formula E.

"Yang KPK saya nanti akan berikirim surat untuk audiensi dengan panitia, untuk meminta pendampingan dan pengawasan ketat dari awal sampai akhir, bukan hanya KPK, tapi BPK juga (disurati)," ujar Sahroni setelah bertemu dengan Gubernur Anies Baswedan di Balai Kota, Jakarta Pusat, Senin (29/11).

Sahroni menjelaskan, kepada BPK pihaknya bakal meminta dikawal dalam proses audit dalam pelaksanaannya. Sahroni mengatakan, KPK harus ikut andil dalam proses pelaksanaan Formula E untuk menghindari upaya manuver politik dari pihak-pihak tertentu. Apa lagi, menurut Sahroni, ajang balap ini digelar tidak hanya untuk olahraga saja, tapi upaya branding bagi negara Indonesia pada dunia.

"Hal ini (keterlibatan KPK) diperlukan, untuk mengawasi langsung dan menghindari potensi penyalahgunaan uang negara dan menghindari politicking," ujar Sahroni.

Waduk Belibis di Cilincing Dinilai Mampu Atasi Banjir

CILINCING (IM) - Waduk Belibis di Kelurahan Semper Barat, Cilincing, Jakarta Utara, dinilai mampu mengurangi banjir saat hujan lebat meski belum rampung pembangunannya.

Waduk yang berada di lahan seluas 3,8 hektare menjadi salah satu solusi penanganan banjir di lingkungan RT 016 RW 04 Kelurahan Semper Barat.

Semula lokasi itu kerap menjadi langganan banjir kini permasalahan tersebut perlahan mulai teratasi.

Hal ini menandakan bahwa Waduk Belibis sudah berfungsi dengan baik sebagai kolam retensi yang mampu menampung air hujan sementara waktu kemudian mengalirkannya kembali secara perlahan hingga bermuara ke laut. "Sangat membantu sekali dengan adanya Waduk Belibis di wilayah kami. Bahkan di luar wilayah Kelurahan Semper Barat seperti Sukapura, Semper Timur, Rorotan, dan Pegangsaan Dua juga merasakan dampaknya terutama dalam penanganan genangan," ungkap Ketua RT 016 RW 04 Semper Barat, Ramli di area Waduk Belibis, Senin (29/11).

Sebelum dibangun Waduk Belibis, Ramli mengungkapkan di lingkungan RT 016 RW 04 Semper Barat termasuk salah satu lokasi langganan banjir apabila terjadi hujan deras dengan intensitas tinggi.

Sebelumnya, Ketua Umum IMI, Bambang Soesatyo alias Bamsot memastikan ajang balap Formula E di Jakarta akan tetap digelar pada Juni 2022. Meski saat ini KPK sedang melakukan penyelidikan, perhelatan Formula E tetap bisa digelar sesuai jadwal yang ditetapkan.

"Silakan hukum berjalan, tapi acara ini karena sudah masuk ke tender event internasional, ini tetap harus berjalan," kata Bamsot.

Bamsot yakin tidak ada masalah dengan balapan Formula E. Sebab sejak awal ajang ini telah dirancang sesuai aturan yang berlaku. "Saya yakin dan percaya ini akan indah pada waktunya dan akan clear pada waktunya," kata Bamsot.

Sementara itu, Co-Founder Formula E, Alberto Longo meyakini ajang balap mobil listrik di Jakarta ini dilaksanakan secara transparan. Longo mengatakan pihak panitia telah melakukan peninjauan dengan sejumlah warga Jakarta.

Longo menyatakan pihak panitia akan berkolaborasi dengan semua pihak yang berwenang untuk menghindari adanya kesalahpahaman dengan Formula E.

"Kami tidak tahu hasil dari studi yang dilakukan, tetapi saya bisa yakin bahwa tidak ada sesuatu yang berjalan dengan salah," kata Longo. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



GUBERNUR DKI JAKARTA TEMUI AKSI BURUH

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan berorasi saat menemui buruh yang berunjuk rasa menolak besaran kenaikan Upah Minimum Provinsi (UMP) di depan Balai Kota DKI Jakarta, Senin (29/22). Anies Baswedan pada kesempatan tersebut mengatakan formula penetapan UMP yang tertuang dalam Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 36 Tahun 2021 tentang Pengupahan tidak cocok diterapkan di Jakarta.

Rumah Sakit di DKI Diingatkan Siaga Hadapi Varian Omicron

Hal ini untuk mengantisipasi potensi masuknya varian baru Covid-19, Omicron ke Indonesia. Virus Korona varian baru tersebut bisa masuk ke Indonesia saat masyarakat bepergian ke luar negeri, kata Anggota DPRD DKI Jakarta, Gilbert Simanjuntak.

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Jakarta dari Fraksi PDI Perjuangan, Gilbert Simanjuntak mengingatkan rumah sakit di Jakarta

untuk mempersiapkan fasilitas perawatan dan peralatan mereka menjelang masa libur Natal dan Tahun Baru 2022.

Hal ini untuk menganti-

sipasi potensi masuknya varian baru Covid-19, Omicron ke Indonesia. Gilbert mengatakan, virus Korona varian baru tersebut bisa masuk ke Indonesia saat masyarakat bepergian ke luar negeri.

"Peningkatan mobilitas selalu disertai penularan dan peningkatan kasus. Saat ini masyarakat sudah mulai abai dengan protokol kesehatan, sehingga ini harus diantisipasi," ujar Gilbert, Senin (29/11).

Apalagi saat ini grafik kasus Covid-19 menunjukkan adanya kenaikan.

Mantan Wakil Ketua Re-

gional South East Asia Regional Office International Agency for Prevention of Blindness WHO itu mengatakan, Covid-19 varian Omicron bukan berasal dari Indonesia. Sehingga pemerintah perlu melakukan pengetatan secara menyeluruh terhadap pintu masuk masyarakat dari luar negeri.

"Ada baiknya penerbangan dari luar negeri menjalani karantina 14 hari atau lebih dan pengawasan dari negara tertentu yang sudah terinfeksi varian Omicron, seperti Afrika Selatan sebaiknya diperketat dan karantina ketat," kata Gilbert.

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) pada Jumat pekan lalu telah mengklasifikasikan varian B.1.1.529, atau Omicron, sebagai variant of concern SARS-CoV-2. WHO mengatakan varian ini dapat menyebar lebih cepat daripada bentuk virus corona lainnya.

Varian Omicron yang berasal dari Afrika Selatan kini

juga terdeteksi di Eropa dan Asia, sehingga meningkatkan kekhawatiran di seluruh dunia. Virus varian ini bahkan diketahui bisa menghindari antibodi dari infeksi atau vaksinasi sebelumnya.

Sebelumnya, Pemerintah Provinsi atau Pemprov DKI Jakarta menyatakan tetap menyanggah rumah sakit rujukan Covid-19 dengan jumlah tempat tidur yang sama meski saat ini kasus sedang melandai.

"Semua sarana dan prasarana dukungan tenaga kesehatan, semuanya siap, apalagi kita masih di musim hujan, tentu lebih lagi persiapannya," kata Wakil Gubernur DKI Ahmad Riza Patria di Balai Kota, Jakarta Pusat, Rabu lalu.

Menurut Riza, hal ini dilakukan untuk mencegah gelombang ketiga Covid-19 yang diwaspadai terjadi setelah libur Natal dan Tahun Baru 2022.

"Semua persiapan nakes, faskes, tidak ada yang dikurangi, semua standby," kata Riza. ● yan

Hadiri Maulid Nabi Sekaligus Haul, Ini Pesan Plt. Bupati Bekasi

FOTO: DOKIPM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (kiri) saat menghadiri Maulid Nabi di Masjid Agung Al-Ajhariyyah, Cibitung, Minggu (28/11) malam.

CIBITUNG (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, menghadiri acara Maulid Nabi Muhammad SAW, sekaligus Haul KH. Djahari Mintar Al-Bantani yang Ke-48. Acara berlangsung di Masjid Agung Al-Ajhariyyah, Kecamatan Cibitung, Minggu (28/11) malam.

Dalam kesempatan tersebut, Plt. Bupati berpesan kepada masyarakat Kabupaten Bekasi, agar menjadikan momentum Maulid Nabi Muhammad SAW, dan juga Haul KH. Djahari Mintar sebagai tradisi yang harus terus dilestarikan. Karena menurutnya tradisi Haul merupakan tradisi untuk mengingatkan masyarakat tentang sejarah perjuangan almarhum.

"Saya minta tradisi Haul dan Maulid perlu kita tradiskan, karena sudah menjadi turun temurun oleh ahlu sunah waljamaah, kalau bukan kita yang memperingati nanti lambat laun bisa hilang tradisi itu," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Senin (29/11).

Dirinya juga meminta kepada masyarakat Kabupaten Bekasi, selain menjadikan tradisi maulid dan haul, juga bisa menjadikan contoh untuk meneladani akhlak-akhlak Nabi Muhammad SAW yang sudah diajarkan. Karena maulid tidak hanya sebagai seremonial saja, tetapi yang terpenting bagaimana mengimplementasikan sunah-sunah Rasulullah SAW dalam kehidupan sehari-hari.

"Akhlaq Rasulullah dan almarhum KH. Djahari dengan perjuangannya patut kita contoh sesuai dengan yang sudah diajarkan," katanya.

Terakhir, dirinya juga mengingatkan kepada masyarakat Kabupaten Bekasi untuk tetap menerapkan protokol kesehatan, serta tidak lengah dalam menghadapi pandemi Covid-19 dengan tetap memakai masker dan menjaga jarak.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Kabupaten Bekasi Benny Y Iskandar, Kepala Desa Muktiwari H. Bahrudin, serta penceramah KH. Ahmad Fauzan mewakili Habib Luthfi Bin Yahya. ● mdl

Peringatan HUT Korpri, Rekatkan Keguyuban Korpri

FOTO:HUMAS PEMKOT BEKASI



Sejumlah ASN Pemerintah Kota Bekasi yang menerima penghargaan foto bersama saat upacara HUT Korpri Ke-50 di Stadion Patriot Candrabhaga, Senin (29/11).

peringatan HUT KORPRI untuk menumbuhkan semangat melaksanakan tugas sebagai abdi negara.

Rahmat melanjutkan, dalam upaya menjaga, mempertahankan, memelihara,

serta mengembangkan jiwa korsa dan semangat persatuan dan kesatuan bangsa, KORPRI Kota Bekasi perlu menjadikan momentum ulang tahun organisasi sebagai upaya untuk semakin merekatkan

keguyuban Korpri sebagai salah satu wadah perekat dan pemersatu bangsa.

Pada peringatan itu juga diserahkan beberapa penghargaan seperti penghargaan Satyalancana Karya Satya, piagam

penghargaan Purna Bhakti kepada Carles Artonang dan Ratim, penghargaan Layanan Investasi 2021 dengan nilai terbaik III, piagam penghargaan atas inovasi E-OPEN, dan penyerahan Sertifikat ISO 9001: 2015.

Wali kota berharap, penghargaan yang diraih menjadi penambah semangat kerja dan dapat meningkatkan kerja sama yang sudah baik antar perangkat daerah.

"Karena penghargaan ini adalah hasil dari dukungan semua elemen di Kota Bekasi," ucapnya dalam rilis Humas Pemkot Bekasi, Senin (29/11).

Selain itu, Rahmat juga menyampaikan apresiasi kepada para pejabat yang telah memasuki masa purnabhakti atas pengabdian mereka selama menjadi pegawai Pemerintah Kota Bekasi. ● mdl